

JOURNALIST

Dekan FBS UNP Serahterimakan Mahasiswa Asistensi Mengajar ke VILTA Victoria Australia

Fernando Yudistira - PADANG.JOURNALIST.CO.ID

Aug 5, 2022 - 09:31



PADANG-Dekan Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang, Prof. Dr. Ermanto, S.Pd., M.Hum. menyerahkan sebanyak 10 mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia sebagai guru bantu dalam Program Asistensi Mengajar yang bekerja sama dengan VILTA Victoria Australia.

Kegiatan penyerahan guru bantu dalam Program Asistensi Mengajar kepada VILTA Victoria Australia dilaksanakan secara virtual pada Kamis (4/8). Kegiatan serah terima dihadiri oleh Silvi Wantania, (Koordinator VILTA), Muhammad Najib (Atase Pendidikan dan Kebudayaan Kedubes RI di Canberra), I Made Oka Wardhana (KJRI Melbourne), dan guru-guru dari VILTA Australia.

Selain itu, dari Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang dihadiri oleh Dekan, Kepala dan Sekretaris Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia, Koordinator Program Asistensi Mengajar, Guru Bantu, dan Dosen Pendamping.

Pada kesempatan itu, Muhammad Najib (Atase Pendidikan dan Kebudayaan Kedubes RI di Canberra) menyampaikan apresiasi kepada Universitas Negeri Padang yang terus mengembangkan kerja sama dengan VILTA dan kegiatan ini merupakan peluang promosi Bahasa Indonesia yang sangat besar di Australia.

"Pemerintah Australia telah berkomitmen untuk pengembangan bahasa-bahasa Asia termasuk bahasa Indonesia. Pemerintah Victoria juga mendukung pengembangan bahasa Indonesia di sekolah," tambah Muhammad Najib (Atase Pendidikan dan Kebudayaan Kedubes RI di Canberra).

Selain itu, kata Muhammad Najib, di Canberra dilakukan rekrutmen guru bahasa Indonesia dan ternyata tidak terpenuhi dan kekurangan guru ini merupakan peluang bagi lulusan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia FBS Universitas Negeri Padang.

Pada kegiatan serah terima itu, I Made Oka Wardhana (KJRI Melbourne) menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kerja sama Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang dengan VILTA Victoria Australia.

"Untuk itu kami mengucapkan terima kasih kepada Silvi Wantania dari VILTA dan Prof. Ermanto sebagai Dekan FBS Universitas Negeri Padang," tambah I Made Oka Wardhana (KJRI Melbourne).

Dekan Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang dalam sambutannya ketika menyerahkan 10 mahasiswa guru bantu dengan Dosen Pembimbing Dr. Nursaid, M.Pd. dan Dr. Ridha Hasnul Ulya, M.Pd. menyampaikan apresiasi atas kerja sama dengan VILTA Victoria untuk yang ketiga kalinya.

"Universitas Negeri Padang menyampaikan terima kasih kepada Silvi Wantania dari VILTA dan kegiatan Program Asistensi Mengajar di Australia ini adalah bagian dari Program Kompetisi Kampus Merdeka yang didanai oleh Pemerintah Indonesia," tambah Prof. Ermanto. (rel)